

miércoles 10 de agosto de 2022

El policía local de La Laguna Rubén Rodríguez logra una plata y dos bronces en el Mundial de Policías y Bomberos

El deportista logra tres medallas en el campeonato celebrado en Rotterdam; la plata en una modalidad que combina ocho disciplinas, como natación y carrera de obstáculos, y dos bronces en relevos



El policía local de La Laguna Rubén Rodríguez se ha proclamado subcampeón en los Juegos Mundiales de Policías y Bomberos, celebrados recientemente en Rotterdam. El deportista y agente ha conseguido un total de tres medallas. La plata, correspondiente a la modalidad Toughest Competitor Alive (TCA), que combina hasta ocho disciplinas, como natación y carrera de obstáculos; y dos bronces en las pruebas de relevos 4x1.600 y 4x400.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, en nombre de la Corporación local, felicita a Rubén Rodríguez por los logros alcanzados en el campeonato internacional, colocándolo entre los más destacados a nivel mundial, y muestra el orgullo que supone para el municipio de La Laguna estar representado “por

personas tan preparadas y con tanta profesionalidad como él”. El concejal de Seguridad Ciudadana, Alejandro Marrero, se une a esta felicitación.

Los Juegos Mundiales de Policías y Bomberos tuvieron lugar a finales del mes de julio en la ciudad holandesa de Rotterdam y, después de más de 12 horas de competición, Rubén Rodríguez se alzó con la plata en la TCA. Entre sus resultados destacan, por ejemplo, las 29 dominadas, un tiempo de 1' 14" en la carrera de obstáculos, quedando tercer mejor tiempo de toda la competición; los 11' 5" en los 100 metros lisos, logrando el primer puesto en la prueba, y la trepa de cuerda de 6 metros con un tiempo de 6 segundos. Además, se hizo con dos medallas de bronce en las modalidades de relevos 4x1.600 y 4x400.

Estos galardones se suman a los que ya obtuvo en el Campeonato Europeo de Policías y Bomberos de 2014, con dos platas y un bronce; en el Mundial de Fairfax en 2015 (en Estados Unidos), con una plata; en el Europeo organizado en Huelva en 2016, con un oro, dos platas y un bronce, y en varios certámenes de España TCA. En total, suma más de una veintena de medallas a su palmarés.

Rubén Rodríguez muestra su agradecimiento al Ayuntamiento de La Laguna y a sus patrocinadores Fuentealta, Láminas Bat y Qué Sabrosón “por apoyarme cada año en mi carrera deportiva”.



Más de 10.000 deportistas de diversos países han participado en los Juegos Mundiales de Policías y Bomberos, un evento bianual que cuenta con más de 60 disciplinas y en el que pueden participar personal en activo y jubilados.